



# Alcalde viajará a Colombia para exponer en conferencia de banco internacional

Omar Vera se ausentará tres días para participar en conferencia de la CAF.

Crónica  
 cronica@lidersonantoniocid

Ayer, en la sesión del concejo municipal, el alcalde de San Antonio, Omar Vera, le solicitó a los ediles el permiso correspondiente para salir del país y participar en la conferencia de la CAF (Banco de Desarrollo de América Latina y del Caribe). El jefe comunal pidió ausentarse entre los días 23 y 25 de julio, para viajar a Santa Marta, Colombia.

Este encuentro forma parte de las conmemoraciones que se realizarán en la capital del Magdalena (uno de los 32 departamentos de este país ubicado en el sector del Caribe), por los 500 años de su fundación, que además incluye conciertos, como uno de Carlos Vives; actividades deportivas y gastronómicas.

Santa Marta es una de las primeras ciudades fundadas por los españoles en



OMAR VERA OBTUVO AUTORIZACIÓN DE CONCEJO PARA VIAJAR A COLOMBIA.

**2** días durará la conferencia del banco internacional en la ciudad colombiana de Santa Marta.

el continente y durante los días 24 y 25 de julio será sede de la "Conferencia CAF: Iberoamérica 500+. Ciudades con un legado para el futuro", que "reunirá a autoridades locales, líderes indígenas, expertos internacionales, artistas,

representantes de organismos multilaterales y actores sociales para reflexionar sobre el rol que pueden desempeñar estas ciudades en el desarrollo sostenible de América Latina y el Caribe. Hablaremos de patrimonio, turismo cultural, inclusión, financiamiento e innovación urbana, buscando conectar el valor de nuestra historia con los desafíos del presente", como se lee en la presentación del evento.

### INVITACIÓN

El alcalde Omar Vera relató que "esta invitación na-

ció aproximadamente hace dos meses, cuando el CEO y el gerente general del banco concurren a San Antonio y se reunieron con el suscrito para ver posibles convenios, colaboraciones para la inversión y desarrollo de proyectos. Nos reunimos con la empresa portuaria y sus ejecutivos para visualizar el proyecto Puerto Exterior y ahí nació esa vinculación".

El jefe comunal agregó que en esa reunión "expuso la realidad de la comuna y generó esta invitación para ser parte como expo-

“Los costos de traslado, pasajes aéreos de ida y regreso, más la estadía en esa zona, es de cargo del banco, no es de costo municipal”,

Omar Vera.

sitor de la relación proyecto ciudad-puerto".

Sobre su rol en la conferencia entregó detalles. "La participación obedece a exponer cómo se ha desarrollado la relación ciudad-puerto en San Antonio, cuáles son las perspectivas en términos de desarrollo de proyectos urbanos, como conectividad, espacios públicos, infraestructura que vaya acorde con el proyecto Puerto Exterior".

### SIN COSTO

La principal duda que surgió entre los concejales era quién pagaba el viaje.

Omar Vera aclaró que

"los costos de traslado, pasajes aéreos de ida y regreso, más la estadía en esa zona, es de cargo del banco, no es de costo municipal. Aquí no hay viático que el municipio tenga que cubrir, lo hará el banco considerando que estoy invitado como expositor".

Para viajar el alcalde necesitaba el "cometido" (autorización del viaje con un objetivo definido) que es requerido para los seguros que exige la Contraloría General de la República.

De los concejales, seis aprobaron el viaje. José Ibarra se abstuvo, porque dijo que falta información. "Van a tratar temas importantes, más allá del portuario, como la vivienda, el patrimonio e instrumentos financieros, entonces quedan varias preguntas por responder".

Mientras que Milko Carracciolo se opuso, ya que recordó que "la CAF es el mismo banco que le entregó el préstamo de 150 millones de dólares a la empresa portuaria para hacer el molo de abrigo y se dedica a intervenir en una serie de megaproyectos de infraestructura que se hacen en América Latina, proyectos cuestionados medioambientalmente".